

MI DESPEDIDA POLÍTICA

En primer lugar, y con el permiso de todos, dirigirme a ustedes para agradecerles el apoyo y confianza política que depositaron en mí en su momento, y apoyo a nivel personal en la actualidad después de haber pasado por mi situación que por todos es sobradamente conocida, aunque muy distorsionada malintencionadamente en algunos casos muy concretos. Evidentemente no voy a entrar en detalles de estos casos puesto que el camino se demuestra andando y los detalles se los dejo para tod@s aquell@s que ya lo han ido haciendo hasta ahora, y de qué manera.

Como también saben, en este momentouento como Concejala en funciones, aunque sin voz hace ya más de dos años, puesto que desde entonces no existen en nuestro pueblo Plenos Municipales Ordinarios (insólitamente y contrariamente a lo que proclamaba por activa y pasiva cuando ella misma estuvo en la oposición), siendo todos Plenos Extraordinarios donde la Alcaldesa puede limitar el acceso a la palabra como se me ha limitado en varios Plenos, es la democracia actual en nuestro pueblo. Tampoco ni siquiera voy a entrar en conclusiones al respecto porque tenemos estilos muy diferentes, saquen ustedes las suyas propias.

Quisiera aclarar a toda esa gente que me aprecia y que me ha pedido la continuidad política lo siguiente: Cuando decidí apoyar al Partido Popular hace ya 8 años, entre otros motivos, ilusión, forma de ver lo que quería para mi pueblo, etc, lo hice con una condición ante el partido y ante sus militantes y como tal fue plasmada en papel: “apoyaré esta candidatura desde mi condición de INDEPENDIENTE”. Aunque bien es cierto que en la siguiente legislatura (la que ahora se termina) en contra de mi voluntad y a mis espaldas, quitaron del “papel” esta condición. (Para los que puedan seguir con tantas y tantas barbaridades soportadas, evidentemente mi reacción fue interna entre la Alcaldesa y yo, como por respeto, unilateral, no podía ser de otra manera, el bilateral pues ya lo conocéis todo). Siguiendo con mi aclaración, y como punto más importante de aclarar, ***ambas (la Alcaldesa y Yo), públicamente, manifestamos en la primera legislatura que nuestra gestión en ningún caso superaría los 8 años, entendiendo como suficiente y también a modo de reto para hacer, aportar y gestionar lo que nuestras capacidades pudieran ofrecer.*** **ES JUSTAMENTE MI HONOR, MI PALABRA, MI DIGNIDAD Y MI RESPETO HACIA TODOS LOS QUE CONFIASTEIS EN MI LO QUE ME LLEVA A PONER FIN A MI ANDADURA COMO PERSONAJE POLITICO. ASI LO MANIFESTÉ , ASÍ PEDÍ VUESTRA CONFIANZA Y ASÍ LO HE CUMPLIDO.**

Nunca olvidaré lo vivido y lo que me ofrecisteis mientras estuve trabajando con tanta ilusión en y para mí Concejalía. Deseo de todo corazón haber sabido hacerlo de la mejor forma para todos, sólo esa fue mi intención desde el principio hasta el final (estar a pie de calle, cercana para el pueblo y por el pueblo).

Precisamente cuando lo que yo entendía por buen hacer político, por buenas formas, por dignidad en el trabajo, se veían afectadas o modificadas por decisiones o imposiciones por parte de quién mandaba, pues es cuando no me quedó más remedio que abandonar el apoyo al partido. Mi forma de ser, mi integridad, no me permitía actuar como “cómplice” en lo que ya no era justo, ni estaba bien desde mi punto de vista.

Ahora todo está en nuestras manos, como siempre en las elecciones de las sociedades democráticas, sociedades por las que nuestros antepasados (y no muy lejanos) tanto lucharon para que así fuera, con sudor, lágrimas, incluso sangre, sólo para honrar su entrega debemos votar y elegir, nos dieron la libertad para ello, tenemos la gran suerte de haberlo recibido hecho, mantengámoslo.

Busquemos la paz, la concordia, la armonía entre nosotros y entre los pueblos vecinos, es decir: LA NORMALIDAD. Apoyemos siempre a los representantes que nos ofrezcan y hagan esto.

Os deseo lo mejor para todos, para nuestros mayores, para nuestros niños, para nosotros mismos. GRACIAS POR TODO Y POR TANTO. HASTA SIEMPRE POLITICAMENTE, Y A NIVEL PERSONAL YA SABEIS DONDE ESTOY, COMO SIEMPRE.

Y para cerrar la puerta que me inició en la política y abrir las nuevas puertas que se me brindan me quedo con esta frase que define lo que para mí tiene el valor de la palabra : **“Para que los demás confíen en tus habilidades debes mostrar tu seguridad y confianza pero principalmente la congruencia entre lo que dices y lo que haces”** .

Ana Cano.